
Protokoll der Ratsversammlung des Ritterbundes der Drachenlilie zu Brell in Drohmoor 

am 2. Octobris AD96 

Teilnehmer: Fergus adv., Padraig Ep., Berthild, Alina, Helior, Charlotte, Uriel, Ulrich, Graf 

Haug Amicus 

Stimmübertragungen:  Reinhard an Fergus,  Lars an Uriel 

  

Grußwort des Advocatus, Segen des Padraig 

  

Briefe: 

Desideria grüßt den Bund. In Blackbush soweit alles in Ordnung. 

Reinhard grüßt den Bund. Hält sich z.Zt. In Arturien auf. 

Konrad grüßt den Bund von seiner Kreuzfahrt gen Hl. Land. Station in Bramenburg. 

Hagen grüßt den Bund von seiner Kreuzfahrt. Er benennt Ritter Herman als seinen 

Stellvertreter in Norgals. 

Lars grüßt den Bund von seiner Kreuzfahrt. 

Kaelyn grüßt den Bund von ihrer Kreuzfahrt. Ulrich wird die Stimme der Arturischen 

Marken/Soltane während ihrer Abweseneheit führen. 

Sie verfügt, ihr Bundesgut der Arturischen Mark nunmehr mit Soltane zu benennen. 

  

Helior berichtet von seiner Friedensmission auf dem Ägirsozean. Der Waffenstillstand ist 

hergestellt und ein Frieden wurde vereinbart, der aber weiterhin als unsicher gelten muß. Die 

Merowier sind einstweilen in die Schranken verwiesen worden. 

 

Uriel äußert sich bezüglich Leuwen-Llewynn-Krise in Lorien: vorsichtshalber möchte er 

insges. 50 Mann dorthin verlegen, um die Grenze zu sichern. Auch Fergus beabsichtigt seine 

südl. Türme zu verstärken. 

 

Schatzmeister des Bundes: Dem Aufruf des Fergus sich für das Schatzmeisteramt zu melden 

sind einige Personen nachgekommen. Der Advocatus benennt aus diesem Personenkreis Alina 

zur Schatzmeisterin, die gewählt wird. Graf Haug wird vom Advocatus zu ihrem Stellvertreter 

bestimmt. 

 

Präzeptur des Bundes für die Zeit der Abwesenheit des Dundearn:  

Charlotte übernimmt das Amt vorübergehend in Vertretung. 

 

Residenz des Haug in Drachenbrukk: nach erstem Versuch in Dangen wählt sich Haug nun 

einvernehmlich seinen Sitz in Drachenfeld-Stadt, wo im Südosten ein neues Viertel gegründet 

werden soll. Auf Antrag Uriels sagt der Rat zu, Dame Berthild bei der Erweiterung der 

Stadtmauer und dem Bau der Residenz mit Baumaterial und Handwerkern zu unterstützen. 

 

Uriel wünscht, den Eid der Bundesritter abzulegen. Die Bundesritter möchten sich später 

hierzu beraten. 

 

Haug möchte sich als neuer Stellvertreter der Schatzmeisterin um Wirtschaftsdaten der 

Bundesritter bzw. Bundesgüter kümmern und in dieser Sache behilflich sein um auch den 

Bundesschatz weiter zu mehren. Fergus und Haug haben bereits über Monate Zahlen ermittelt 

und nun eine Vorläufige Zusammenfassung und Übersicht erstellt. Diese steht allen 

Interessierten zur Verfügung. Weitere Details werden folgen. 

  

Schlußsegen 

 


